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REQUERIMENTO N.º 011/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitamos informações do Departamento de Trânsito e Transporte 

sobre quais medidas de segurança no trânsito estão sendo tomadas em relação 

ao cruzamento das Ruas José Alves Guedes e Joaquim Bueno no centro da 

cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Isso se faz necessário, pois este cruzamento está situado em uma 

área onde há fluxo em três (3) sentidos (Centro-Bairro, Bairro-Centro e Bairro-Bairro). 

Os constantes acidentes neste local estão causando muita preocupação aos 

moradores, motoristas e pedestres que por ali transitam. No Ano Passado enviamos 

uma Indicação ao Poder Executivo solicitando providências urgentes, porém até o 

presente momento NADA FOI FEITO PARA RESOLVER A SITUAÇÃO. 

As ações preventivas são mais eficientes que as ações reparadoras, 

sendo que o Poder Executivo não pode aguardar a ocorrência de acidente com maior 

gravidade para só então tomar providências. Clamamos mais uma vez pelo 

atendimento de nossa solicitação bem como o envio de informações a respeito da 

matéria quanto ao cronograma de execução, o elencar das medidas a serem adotadas 

e o custo da execução de tais medidas,   

Gabinete do Ver.r Walter L.T. de Camargo, 02 de Fevereiro de 2018. 

As.) VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2018. 

  

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


